



INTENTION GÉNÉRALE

DE MAI 1901

Approuvée et bénie par Notre Saint-Père le Pape.

L'ESPRIT DE SACRIFICE



VOULOIR être compté parmi les amis du Cœur de Jésus et fuir le sacrifice, serait pure illusion. Car aimer, c'est se dévouer, et le dévouement n'existe pas sans le sacrifice. JÉSUS-CHRIST d'ailleurs l'a déclaré nettement : « Si quelqu'un veut me suivre, qu'il se renonce lui-même d'abord et qu'il porte sa croix. » (1)

Cette doctrine austère fait peur au grand nombre, elle effraie notre mollesse autant qu'elle condamne notre égoïsme. Pourtant elle renferme la vraie vie, et sa pratique est la marque véritable de notre dévotion, de notre amour pour Dieu et le prochain. Pour être sincèrement dévoués à Notre-Seigneur nous devons donc être des hommes de sacrifice. Plus encore, nous devons aspirer à l'esprit de sacrifice.

Sans doute, les actes de dévouement ne sont pas rares à l'intérieur des familles comme au sein des monastères, dans toutes les conditions, à tous les rangs de notre société : dévouement chez les époux, chez les parents, chez les enfants, dévouement pour les pauvres, les malades, les œuvres diverses de charité.

(1) Luc, IX, 23.